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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 
BIENIO 2014/2015 

 
Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e quinze, às nove horas, na 1 

Sala de Reuniões da Estação Ciências/Planetário, localizada na Rua Antonio 2 

Ferraz Costa, s/nº, Parque Ferraz Costa, Itatiba, reuniu-se o Conselho 3 

Municipal de Educação, em sessão ordinária, presidida pela Senhora 4 

Conselheira-Presidente, Professora Maria de Fatima Silveira Polesi 5 

Lukjanenko. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Elianete Ivani 6 

Golfieri, Maria Aparecida Vieira de Almeida Barbosa, Vera Lúcia Fedel, Marcus 7 

Antonio de Campos Leme, Silvana de Cássia Fassina Pallini, Liamara Franco 8 

de Camargo Prevedel, Sueli Aparecida da Rosa, João Luiz Pântano, Dionéia 9 

Biraia Vicentini, Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, Claudia Cristina 10 

Leardini Grillo e José Luis Poli. Também estiveram presentes as Consultoras 11 

ad hoc: Luciana Bortoletto Rela, diretora de Programas e Eventos da Secretaria 12 

de Educação e Presidente do Fórum Municipal de Educação; Ana Cristina 13 

Tediolli dos Santos, Orientadora Educacional e Responsável pela Seção de 14 

Educação Inclusiva, e Profa. Maria Angélica Degani de Oliveira, Chefe da 15 

Seção de Creche e vice-presidente da Comissão Organizadora do PMEI (Plano 16 

Municipal de Educação de Itatiba). A reunião foi iniciada com as saudações aos 17 

conselheiros pela Profa. Maria de Fatima Silveira Polesi Lukjanenko, que após 18 

a verificação da presença considerou aberta a sessão, esclarecendo 19 

inicialmente que, pelo calendário oficial do Conselho, a presente reunião estava 20 

marcada para o dia 20 de abril, a qual, por ter sido ponto facultativo, nos 21 

termos do Decreto nº 6.596, de 11 de fevereiro de 2015, teve de ser transferida 22 

para a presente data, passando a palavra em seguida à conselheira Cláudia 23 

Leardini Grillo, para a leitura da Ata da última reunião, que após as discussões 24 

foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na sequência, a 25 

Presidente iniciou o tema da pauta da reunião, que trata das sugestões de 26 

alterações de metas e estratégias do Plano Municipal de Educação, 27 

apresentadas na 2ª Conferência Municipal do PME e também pelo site da 28 

prefeitura, tendo tal documento ficado a disposição para apreciação e consulta 29 

de toda a população. Em seguida, a Presidente passou a palavra para a 30 

conselheira Claudia Cristina Leardini Grillo, que leu o relatório e apresentou as 31 

sugestões de alterações. Primeiramente foi discutida a meta 7, a única que 32 

teve sugestão de  alteração, que se refere ao índice do município para os 5º, 33 

7º, 9º anos e Ensino médio.  A conselheira Dionéia discorreu sobre a meta 34 

estabelecida pelo Ensino do Estado de São Paulo, 5,0 até 2030. João Luiz 35 

discorreu sobre a importância de seguir a meta já estabelecida pelo CMEI para 36 

que as escolas municipais busquem o seu máximo e nessas mesmas 37 

considerações, Poli, enfatizou a experiência de uma humilde escola do interior 38 

do Ceará que atingiu ótimos resultados com o comprometimento do trabalho da 39 
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equipe escolar, notícia essa publicada na revista Veja da semana. Após 40 

algumas discussões, foi colocado em votação, sendo aprovada pela maioria a 41 

permanência dos índices estabelecidos e aprovados por esse conselho. As 42 

demais alterações sugeridas nas estratégias 1.17; 1.29; 2.21; 2.32; 2.39, 2.44; 43 

2.46; 3.1; 3.2; 3.4; 3.6; 3.8; 3.9; 4.2; 4.3; 4.18; 4.19; 4.20 e 4.25 foram 44 

discutidas e aprovadas. Desse modo, o relatório foi aprovado por unanimidade 45 

de votos. Para dar continuidade às ações do PME, os conselheiros sugeriram a 46 

elaboração de uma carta solicitando uma visita oficial do Conselho Municipal 47 

de Educação à Câmara Municipal, para apresentar aos vereadores todas as 48 

etapas e processo de elaboração do PME. Tal documento será providenciado 49 

pela Presidente e apresentado para o CMEI. Outra sugestão dos conselheiros 50 

é a de fazer um documento que descreva as etapas de elaboração do PME 51 

para ser publicado na imprensa. A Presidente comunicou que o PEE (Plano 52 

Estadual de Educação) foi publicado, sendo necessária a análise dos 53 

conselheiros para alinhamento do PME com o PEE. Todos ficaram de ler e 54 

trazer sugestões para discussão na próxima reunião a realizar-se no dia 55 

04/05/15, às 8h30, na Estação Ciências. A Presidente agradeceu a presença 56 

de todos e, nada mais tendo a relatar, encerrou a reunião às 11h45. Para 57 

constar, eu, Claudia Cristina Grillo, indicada para secretariar a reunião, lavrei a 58 

respectiva Ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada por todos os 59 

participantes. Itatiba, 22 de abril de 2015. 60 

 

Representantes do Poder Executivo Municipal 

Titular: Elianete Ivani Golfieri  

Suplente: Maria Aparecida Vieira de Almeida 
Barbosa 

 

Representantes do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino 

Titular: Vera Lúcia Fedel  

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo Prevedel  

Suplente: Sueli Aparecida da Rosa  

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Suplente: Dionéia Biraia Vicentini  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 
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Titular: Maria de Fatima Silveira Polesi 
Lukjanenko 

 

Suplente: Claudia Cristina Leardini Grillo  

Representante da Câmara Municipal 

Titular: Luana dos Santos Silva 
 
ausente 

Representantes da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Representante da Associação dos Professores do Ensino Oficial do Estado de São 
Paulo 

Titular: Silvana de Cássia Fassina Pallini 
 

Convidada da Secretaria de Educação 

Ana Cristina Tediolli dos Santos – 
Orientadora Educacional e Responsável pela 

Seção de Educação Inclusiva 
 

 

Convidada da Secretaria de Educação 

Profa. Luciana Bortoletto Rela – Diretora de 
Programas e Eventos da SE e Presidente do 

Fórum Municipal de Educação 
 

 

Convidada da Secretaria de Educação 

Profa. Maria Angélica Degani de Oliveira – 
Chefe da Seção de Educação Infantil Creche 
e Vice Presidente da Comissão Organizadora 

do PMEI 

 

 


